



掲載しきれないイベントの情報などは
下関市公式SNSで配信中！

Topics

まちな話題



下関国際高校に 下関市スポーツ栄誉賞を授与

第104回全国高校野球選手権大会準優勝の下関国際高校に、平成24年ロンドン五輪男子マラソン6位入賞の中本健太郎選手以来2例目となるスポーツ栄誉賞を授与。山下主将は「自分たちの力だけではできないもので、とてもうれしく思います」と感想を述べました。



勝山小学校と熊野小学校が 合唱の甲子園で優良賞受賞

日本最大規模で合唱の甲子園といわれる「NHK全国学校音楽コンクール 全国コンクール」に勝山小学校と熊野小学校が中国ブロック代表として出場しました。10月9日にNHKホールで行われた全国コンクールでは、全国から選ばれた11校が自由曲と課題曲を演奏。下関から2校同時出場は初。両校とも心のこもったハーモニーを精いっぱい響かせ、優良賞を受賞しました。コロナ禍でマスクを付けながら、夏休みも一生懸命練習し、心を込めて演奏してきた合唱部員の皆さん。その素晴らしい歌声が、全国へ届けられました。



和牛の「いけこ」 全国和牛能力共進会へ出場

和牛のオリンピックとも呼ばれる全国和牛能力共進会は、5年に1度、全国の優秀な和牛が一堂に会して改良の成果やその優秀性を競う大会です。豊田町の池田牧場の「いけこ」が、豊田町からは初出場、下関市では30年ぶりとなる全国大会出場を果たしました。



最高峰のブレイキンバトルが 下関で開催

9月24日THE JAM in SHIMONOSEKI、25日Red Bull BC ONE Cypher Japanが開催されました。ブレイキンとは、DJの音楽に合わせて1対1で交互に技を披露し競うダンススポーツで、パリ五輪で新競技に認定。全国から集まった猛者たちが磨き上げた技を競い合いました。

